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			Introdução 

			 

			 

            Este guia foi feito para atender às necessidades das pessoas que viajam para os países de língua inglesa e que não tenham nenhuma noção de inglês. As pessoas que conhecem esse idioma também encontrarão aqui dicas valiosas para sua viagem.

			 


O guia está dividido em três partes. Na primeira estão as noções básicas do idioma e frases que poderão ser úteis em qualquer circunstância. A segunda parte apresenta as situações que você poderá enfrentar quando estiver no exterior. Elas encontram-se em ordem alfabética. Assim, se você deseja, por exemplo, saber o que falar no aeroporto, procure logo no começo. Cada assunto contém as frases que você talvez tenha de falar. As frases estão em português e sua tradução, em inglês.

			Em alguns assuntos que julgamos necessário, colocamos uma seção com as frases que você eventualmente pode ouvir de funcionários, atendentes e outras pessoas. Nesse caso, as palavras-chave estão destacadas em inglês e em português. Assim, se não entender a frase toda de seu interlocutor, mas compreender algumas palavras-chave, poderá saber sobre o que ele está falando.

			A terceira parte foi especialmente desenvolvida para resolver todas as suas dúvidas: trata-se de um vocabulário inglês-português e português-inglês com as palavras que aparecem no guia. É uma boa ideia folhear o guia e verificar suas seções durante a viagem e antes que as situações apresentadas aconteçam, a fim de se acostumar com o que dizer e com a língua inglesa. A primeira parte, em especial, deve ser estudada antes da viagem.

			Acreditamos que este guia lhe será muito útil e esperamos que você aproveite bem sua viagem. 

		

	
		
			
            NOÇÕES BÁSICAS DE INGLÊS



		
		

	
		
			Pronúncia

			 

			 

            Frequentemente você será solicitado a soletrar o seu nome, nome de ruas ou outras palavras. Por isso, você precisa saber pronunciar bem as letras do alfabeto.

		  Você pode ouvir:

		  
			Could you spell your name, please?  

			Pode soletrar seu nome, por favor?     

			 

			Could you spell it, please?     

			Pode soletrar, por favor?

			Você precisa falar:

			
			Meu nome é Henrique Barbosa 

			My name is Henrique Barbosa

			 

			Vou soletrar: 

			I’m going to spell it:

			                  

			 

			H(eitch)  - E (i) - N(én) - R(ar) - I(ai) - Q(kiú) - U(iú) - E(i)

			 

			B(bi) - A(ei) - R(ar) - B(bi) - O(ou) - S(és) - A(ei)

			 

            Alfabeto

			
			A (ei)			

			B (bi)			

			C  (ci)			

			D  (di)			

			E  (i)			

			F  (éf)			

			G  (dji)			

			H  (eitch)			

			I  (ai)			

			J  (djei)			

			K  (kei)			

			L  (él)			

			M  (ém)			

			N  (én)			

			O  (ou)			

			P  (pi)			

			Q  (kiú)			

			R  (ar)			

			S  (és)			

			T  (ti)			

			U  (iú)			

			V  (vi)			

			W  (dabliú)			

			X  (éks)			

			Y  (uái)			

			Z  (zi - EUA; zéd - GB)

		

		
	
		
			Gramática

			 

			 

			Este guia está elaborado de modo que você não necessite conhecer a língua inglesa para falar inglês. Também não é nossa intenção dar-lhe aulas de gramática. O que desejamos, aqui, é fornecer-lhe instrumentos para tornar o seu acesso à língua inglesa mais fácil.

             

          Os gêneros dos substantivos 

			Há três gêneros de substantivos em inglês:

			1. Masculino: usado para homens, meninos e animais machos (pronomes he/they).

			2. Feminino: usado para mulheres, meninas e animais fêmeas (pronomes she/they).

			3. Neutro: usado para objetos e também para animais cujo sexo não se sabe (pronomes it/they).

			Pode-se reparar que o pronome pessoal, quando no plural, não varia com o gênero, permanecendo sempre they, significando eles, elas e plural de it, que não tem correspondente em português.

			Há algumas exceções: navios são considerados femininos e eventualmente carros e outros veículos também, quando tratados com carinho.

			Países são geralmente considerados femininos, quando é feita a referência a eles pelo nome.

			 

            O plural dos substantivos

			Geralmente, o plural de um substantivo é formado adicionando-se um s ao singular:

			plane (avião) planes

			passport (passaporte)  passports

			office (escritório)  offices

			cup (xícara)  cups

			pillow (travesseiro)  pillows

			ticket (bilhete, passagem)  tickets

			stamp (selo)  stamps

			cheque = EUA; check = GB (cheque) cheques; checks

			blanket (cobertor)  blankets

			shirt (camisa)  shirts

		   

			Há exceções:

			1. Substantivos terminados em o, ss, sh, ch ou x recebem es para formar o plural:

			box (caixa) boxes

			glass (copo) glasses

			brush (escova)  brushes

			watch (relógio de pulso)  watches

			tomato (tomate) tomatoes

			 

			2. Substantivos terminados em y precedido por consoante formam plural perdendo o y e recebendo ies:

			baby (bebê) babies

			country (país) countries

			 

			Por outro lado, substantivos terminados em y precedido por vogal formam plural simplesmente recebendo um s:

			key (chave) keys

			day (dia) days

			 

			3. Doze substantivos terminados em f e fe perdem o f ou o fe e recebem ves. Esses substantivos são:

			calf (filhote) calves

			half (metade) halves

			knife (faca) knives

			leaf (folha) leaves

			life (vida) lives

			loaf (fôrma) loaves

			self (próprio) selves

			sheaf (feixe) sheaves

			shelf (prateleira) shelves

			thief (ladrão) thieves

			wife (esposa) wives

			wolf (lobo) wolves

			 

			4. Alguns substantivos formam plural por uma troca de vogais:

			man (homem) men

			woman (mulher) women

			tooth (dente) teeth

			 

			5. Alguns substantivos estão sempre no singular:

			baggage (bagagem)

			luggage (bagagem)

			information (informação)

			 

			6. Outras estão sempre no plural: 

			police (polícia)

			clothes (roupas)

			 

			7. Objetos constituídos por duas ou mais partes também estão sempre no plural:

			pyjamas (pijama)

			pants/trousers (calças)

			glasses (óculos)

			scissors (tesoura)

			 

            Adjetivos

			1. Os adjetivos em inglês têm sempre uma única forma, mesmo quando acompanham substantivos masculinos ou femininos, no singular ou plural.

			a good man

			um bom homem

			 

			good men

			bons homens

			 

			a good woman

			uma boa mulher

			 

			good women

			boas mulheres

			 

			2. Os adjetivos são colocados antes dos substantivos a que se referem:

			a beautiful woman

			uma mulher bonita

			 

			the brown jacket

			a jaqueta marrom

			 

            Artigo definido e artigo indefinido

			O artigo definido (o, a, os, as) é sempre o mesmo: the, não variando quer em gênero (masculino, feminino, neutro), quer em número (singular ou plural).

			the boy

			o menino

			 

			the girl

			a menina

			 

			the chair

			a cadeira

			 

			the children

			as crianças

			 

			the books

   os livros

   

			O artigo indefinido (um, uma) tem duas formas em inglês: a e an, e não varia em gênero (masculino, feminino ou neutro).

			 Antes de palavras começadas com consoante usa-se a e antes de palavras iniciadas por vogais usa-se an:

			a nice woman

			uma mulher agradável

			 

			an interesting woman

  uma mulher interessante

			 

			a nice man 

			um homem agradável

			 

			an interesting man
   um homem interessante

			 

			O artigo indefinido não existe no plural.

			a nice woman

			uma mulher agradável

			 

			nice women

			mulheres agradáveis

			 

            Pronomes pessoais

			eu – I  

			você/tu – you 

			ele – he

			ela – she

			ele/ela (neutro) – it 

			nós – we
 
			vocês/vós – you 

			eles/elas – they 

			 

			me, mim, comigo – me

			te, ti, contigo – you

			lhe (a ele) – him

			lhe (a ela) – her

			lhe (a ele/a ela) – it

			nos, conosco – us

			vos, convosco – you

			lhes – them

			 

            Adjetivos possessivos

			meu, minha, meus, minhas – my

			teu, tua, teus, tuas – your

			seu (dele) – his

			seu (dela) – her

			seu (dele/dela – neutro) – it

			nosso, nossa, nossos, nossas – our

			vosso, vossa, vossos, vossas – your

			seu (deles/delas) – their

			 

            Pronomes possessivos

			meu – mine

			teu – yours

			dele – his

			dela – hers

			dele/dela (neutro) – its

			nosso – ours

			vosso – yours

			deles – theirs

			 

            Verbos

			O verbo mais usado em inglês é, sem dúvida, o verbo to be (ser/estar):

			I am – eu sou/estou

			You are – você é/está – tu és/estás

			He is – ele é/está

			She is – ela é/está

			It is – ele/ela (neutro) é/está

			We are – nós somos/estamos

			You are – vocês são/estão – vós sois/estais

			They are – eles/elas são/estão

			 

			Outro verbo bastante usado é o verbo to have (ter):

			I have – eu tenho

			You have – você tem – tu tens

			He has – ele tem

			She has – ela tem

			It has – ele/ela (neutro) tem

			We have – nós temos

			You have – vocês têm – vós tendes

			They have – eles/elas têm

			 

			Esses dois verbos são chamados auxiliares. Eles podem ser empregados com outros verbos, para a formação de certos tempos verbais. Por exemplo:

			I am walking  – eu estou andando

			He is eating – ele está comendo

			You have walked – você andou

			They have eaten – eles comeram

			 

			O presente do indicativo dos verbos é igual ao infinitivo, a não ser na terceira pessoa do singular, à qual se adiciona a letra s:

			to drink (beber)

			I drink 

			You drink 

			He drinks 

			She drinks

			We drink

			You drink

			They drink

			 

			Os verbos can, may, must, should, ought são defectivos e nunca recebem o s.

			Forma-se o futuro adicionando-se o auxiliar will:

			He eats – ele come

			He will eat – ele comerá

			 

			No futuro, a terceira pessoa do singular perde o s. As demais pessoas permanecem iguais:

			I drive – eu dirijo

			I will drive – eu dirigirei

			They know – eles sabem

			They will know – eles saberão

			 

			O passado imperfeito e o particípio passado são formados acrescentando-se o sufixo ed ao infinitivo:

			infinitivo

			to work (trabalhar)

			 

			imperfeito

			worked

			 

			particípio passado

			worked 

			 

			Todas as pessoas têm a mesma conjugação no passado imperfeito e no particípio passado:

			I worked

			You worked

			He worked

			She worked

			It worked

			We worked

			You worked 

			They worked

			 

			exceto no verbo to be (ser/estar):

			I was – eu era/estava

			You were – você era/estava – tu eras/estavas

			He was – ele era/estava

			She was – ela era/estava

			It was – ele/ela (neutro) era/estava

			We were – nós éramos/estávamos

			You were – vocês eram/estavam – vós éreis/estáveis

			They were – eles/elas eram/estavam

			 

			Existem verbos chamados de irregulares que não recebem o sufixo ed quando estão no passado, assumindo formas particulares. A seguir, apresentamos uma lista dos mais comuns:

				 


			Infinitivo / Imperfeito / Particípio passado

			levantar: arise / arose / arisen

					acordar: awake / awoke/awaked / awoken/awaked

					ser/estar: be / was / been

					tornar-se: become / became / become

					começar: begin / began / begun

					morder: bite / bit / bitten

					quebrar: break / broke / broken

					trazer: bring / brought / brought

					construir: build / built / built

					comprar: buy / bought / bought

					poder: can / could / been able

					escolher: choose / chose / chosen

					vir: come / came / come

					custar: cost / cost / cost

					cortar: cut / cut / cut

					fazer: do / did / done

					dirigir: drive / drove / driven

					comer: eat / ate / eaten

					cair: fall / fell / fallen

					sentir: feel / felt / felt

					voar: fly / flew / flown

					proibir: forbid / forbade / forbidden

					esquecer: forget / forgot / forgotten

					perdoar: forgive / forgave / forgiven

					congelar: freeze / froze / frozen

					pegar: get / got / got

					dar: give / gave / given

					ir: go / went / gone

					ter: have / had / had

					ouvir: hear / heard / heard

					segurar: hold / held / held

					manter: keep / kept / kept

					saber: know / knew / known

					deitar: lay / laid / laid

					sair: leave / left / left

					deixar: let / let / let

					acender: light / lighted/lit / lighted/lit

					perder: lose / lost / lost

					fazer: make / made / made

					poder: may / might /   –

					significar: mean / meant / meant

					encontrar: meet / met / met

					dever: must / had to /   –

					pagar: pay / paid / paid

					pôr: put / put / put

					ler: read / read / read

					correr: run / ran / run

					dizer: say / said / said

					ver: see / saw / seen

					vender: sell / sold / sold

					enviar: send / sent / sent

					sentar: sit / sat / sat

					falar: speak / spoke / spoken

					gastar: spend / spent / spent

					nadar: swin / swam / swum

					tomar: take / took / taken

					contar: tell / told / told

					pensar: think / thought / thought

					entender: understand / understood / understood

					vestir: wear / wore / worn

					vencer: win / won / won

					escrever: write / wrote / written

				
		

OEBPS/Fonts/MinionPro-Bold.otf


OEBPS/Images/logod.jpg





OEBPS/Fonts/MinionPro-Regular.otf



OEBPS/Fonts/Futura-Medium.otf


OEBPS/Images/melhoramentos-centralizado.jpg
)\ / G
MELHORAMENTOS





OEBPS/Fonts/MinionPro-BoldIt.otf


OEBPS/Fonts/MinionPro-It.otf


OEBPS/Images/capa.jpg
Conversacao

para viagem

VK

MELHORAMENTOS






